

新型コロナウイルスに関するジェクサーの思い

- ・運動には、体力・筋力・抵抗力の向上など身体的な効果のみならず、心を豊かにする心理的な効果もあります。
そのために当社は、今日までいかなる場面においても多くの会員様の運動習慣が途絶えることなく**継続できる環境をご提供することで会員様の健康を支援**してまいったところであります。
- ・しかし、2/29 首相会見での『約2週間、感染拡大防止のための十分な措置』の要請を重く受け止め、当社としては苦渋の決断ではありましたが、3/15 まで全店臨時休業することを決めました。
- ・その後も国内感染者数は増加し続けており、政府からの収束宣言は当分の間ないものと想定していますが、その一方で、新型コロナウイルスの特徴や感染しやすい条件が判明しつつあります。
専門家会議の見解では、①換気の悪い密閉空間 ②人の密集 ③近距離での会話や発声 という3つの条件が同時に重なった場合に感染リスクが高まるとしており、その3条件の一つひとつきちんと対応していくことで、営業再開を待ちわびていらっしゃる会員様にクラブのご提供ができると考えました。
- ・もちろんどれだけ予防を徹底しても、また一定期間休業した上で営業再開をしても感染リスクを0にすることは出来ません。しかし、除菌や換気を徹底するとともに会員様お一人おひとりにもご協力を頂くことで**感染リスクを0に近づける**ことは出来ると考えております。
- ・それでも施設のご利用に不安を感じられる会員様もいらっしゃいます。そのようにお考えになる会員様は**休会を選択**することができます。引き続き施設を利用して運動したい方、当面の間施設利用を控えたい方、どちらの会員様にもご対応できるよう**選択できる**ことが大切だと判断しました。
- ・施設のご利用に不安や抵抗がある会員様は、勇気をもってお休みください。もちろん、運動の継続は必要ですから**ご自宅でも運動は続けてください**。トレーニングのやり方がよくわかる動画の準備なども進めておりますので準備が整い次第ご提供させていただきます。
- ・ご自宅ではなく、やっぱり運動は環境が整ったジェクサーでと思われる会員様には、個々に体調管理や各種の予防をした上でぜひ当クラブをご利用ください。
私たちも**感染リスクを0に近づける努力を最大限実施**して、フィットネス環境をご提供させていただきます。
- ・近年稀にみる世界的な苦難に直面しておりますが、これまでジェクサーを支えてきて頂いた会員様とともにこの苦難を乗り越えていきたいと思っています。1日も早い収束を願いつつ、運動習慣が途切れないう工夫を重ねてともに進んでまいりましょう。

令和2年3月25日

JR 東日本スポーツ株式会社
代表取締役社長 江藤 尚志

2020.4.7

緊急事態宣言の発出に伴うジェクサー全店臨時休業について

新型コロナウイルスに関するジェクサーの思いについては、2020年3月25日に表明させていただきました。

その思いについて変化はございませんが、爆発的な感染を防止するために発せられた緊急事態宣言に従い、要請期間中につきましては、当社が運営するジェクサー全店舗を休業させていただきます。

爆発的な感染を回避し、皆さまに再びクラブライフのご提供をできる日が訪れることを強く願っております。

JR 東日本スポーツ株式会社